

Caritas:

Neue Pflegedienstleitung für die Caritas Ambulante Pflege Offenbach

**Seit Januar dieses Jahres ist die Stelle der
Pflegedienstleitung für die Caritas
Ambulante Pflege (CAP) und das betreute,
pflegenahе Seniorenwohnen im „Haus
Teresa“ neu besetzt.**

Von Michael Reichenbach

13. März 2025



Als Pflegedienstleiterin bringt Corinna Kreet vielfältige Erfahrungen mit nach Offenbach.

So hat sie im Jahr 1998 ihre Ausbildung zur Krankenschwester abgeschlossen und in diesem Beruf weitreichende Kenntnisse in den Fachgebieten Onkologie und Psychiatrie erworben. Im Jahr 2019 hat sie ihre Weiterbildung zur Pflegedienstleiterin absolviert und ist seitdem in diesem Bereich tätig.

„Wir freuen uns, dass wir, das Haus Teresa, in so patente und herzliche Hände übergeben können und dass Frau Kreet mit den vielfältigen Erfahrungen in Ambulanten Pflegediensten unseren Verband mit ihrem Know-how bereichert“, so die Bereichsleiterin Frau Stephanie Kaprol.

Corinna Kreet freut sich schon darauf, Offenbach näher kennenzulernen und den Bürgerinnen und Bürgern ein umfassendes Angebot in der häuslichen Pflege anbieten zu können.